
Die Verwaltung teilt mit, dass sich dem Thema Umlaufsperren angenommen 

wurde. Eine schriftliche Mitteilung erfolgt noch. 


